

EXPOSITION

Les mycologues mulhousiens à Kembs

La société mycologique du Haut-Rhin retrouve aujourd'hui la salle polyvalente de Kembs pour son exposition annuelle de champignons et de baies.

Jean-Luc Muller, président de la société mycologique, entouré de Carmen, la créatrice de la décoration et son époux Michel Richard, le vice-président.

Photo L'Alsace/Jean-Luc Nussbaumer



« Comestibles ou vénéneux, les champignons demandent des conditions favorables à leur multiplication, explique Jean-Luc Muller, président de la société mycologique. Une des plus importantes est l'humidité du sol et le moins que l'on puisse dire, c'est que ces dernières semaines ne leur ont pas apporté cet élément vital pour le mycélium. » Cela n'empêchera pas les mycologues de tenir leur 15e exposition d'affilée à Kembs, la 52e de leur histoire, avec une belle présentation de champignons de notre région.

Avec leurs homologues des Vosges et de Franche-Comté, les mycologues présents à l'exposition de Kembs se feront un plaisir de renseigner les visiteurs. Le public retrouvera également une série de stands « autour du champignon » (vente de champignons frais, boutique du champignon d'Eguisheim, bibliothèque, présentation de truffes,...), des produits naturels, du miel, etc. Une superbe présentation de baies sauvages complètera l'exposition, ainsi que quelques arrangements floraux sur le thème des champignons. Enfin, un service de midi sera également proposé aux visiteurs, avec du pâté forestier et des croûtes aux champignons.

Y ALLER Salle polyvalente de Kembs, dimanche 2 octobre, de 9 h à 18 h. Entrée : 3 € (gratuit pour les moins de 18 ans).